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在抵达的队伍当中，身

高达到 1米 90的重剑个人
冠军王磊在人群中非常显
眼。亚运会前，王磊刚刚在击
剑世锦赛上夺得了中国队有
史以来第一枚男子重剑个人
金牌。随后在多哈他又拿到
了个人的第一枚亚运会金

牌。“这两项比赛都很重要，
我觉得亚运会的难度也很
大，一点也不比世锦赛难度
小，”王磊说，“不过，相对而
言，还是得到世锦赛冠军的
时候，我更高兴，那毕竟是历
史性的突破。”

成功问鼎世锦赛、亚运
会两项冠军之后，王磊将下
一个目标指向了两年后的北
京奥运会，“北京奥运会，我
当然希望能有更大的突
破”。从明年1月份开始，王
磊就将参加 2008年奥运会

的选拔赛，真可谓马不停蹄。
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中国女篮在多哈亚运会

上一路狂飙轻松摘得金牌，澳
大利亚籍主教练汤姆·马赫对
结果非常满意，“我们在决赛
中的大胜说明了一切”。

在对亚运会成绩感到满
意的同时，马赫也对北京奥
运会寄予厚望。他表示：“我

们的队伍还很年轻，进步的
空间还很大。我相信，中国女
篮将是北京奥运会奖牌最有
力的争夺者。” /0
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王治郅凭借其在多哈亚
运会上的出色表现，被中国

篮协副主席李元伟称为“关
键先生”。这位“关键先生”

一出现在北京首都机场，就
成为各路媒体追逐的对象。
“非常高兴，这次亚运

会赢回了四年前失去的冠

军，也算完成了我的心
愿，”王治郅说，“现在剩下
的梦想就是 2008年北京奥
运会了。”

王治郅认为，通过多哈
亚运会的比赛，自己对北京
奥运会取得突破信心更足

了。他说：“2008年我们肯
定要在成绩上取得突破，对
此我个人非常有信心。我觉
得自己的某些方面可以做得
更好。”
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中国亚运代表团载誉归来
昨天北京的气温达到入

冬以来最低的零下9度。但是

在首都机场专机坪外面却是
一派热闹的景象，寒冬似乎并
没有影响这里的气氛。上午9
点 10分，从多哈到北京的
CA170次航班降落在首都机
场专机坪，中国亚运代表团一
行260余人乘坐专机回国。

昨天早上记者在停机坪
看到，出口处摆满了鲜花。各
运动中心的接待人员带来了
大大小小的箱子，里面装的全
都是御寒的羽绒服和风衣。

9点 10分，专机准时落
在了首都机场。等待迎接的人

们热闹起来，自剑中心、篮管

中心、游泳中心都迅速拉起了
欢迎各自运动员的条幅。“大

家准备好，每人一束鲜花，每
人拿一件衣服，一出来就每人
送一份，”工作人员紧张地准
备着。

等待的时间是短暂的，仿
佛又是漫长的，在这样一个寒
冷的日子里，专机坪上却感受

不到一丝寒意。9点 20分，
“有人出来了……”不知是谁
喊了一嗓子，等待的气温骤然
升高了，大家脸上的笑意更灿
烂了，更幸福了。第一批走出

来的是中国男排的球员，汤淼
等人鱼贯而出。随后，跳水队，
中国男、女篮，击剑队，网球队

的健儿们依次走出。
一时间，献花的、披衣服的、

鼓掌的都拥作一团。运动员们脸
上都有一丝疲惫，十几个小时的
飞行却难掩他们归国的喜悦。
“终于回来了，心里面踏实了，”
男篮助理教练郭仕强说，“没想
到接机的场面这么大。”

过去的半个月时间里，中

国健儿为祖国带来了荣誉，也
带来了欢乐，归国这一刻才是
他们最自豪的时候。鲜花、掌声
是他们应该得到的，对于中国
运动员来说，亚运会只是一个
逗号，2008年北京奥运会的征
程将从首都机场这个寒冷而热

烈的日子开始。 12
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妻子：为老公自豪
中国男篮外籍主帅尤

纳斯的老婆昨天也在等待

的队伍当中，她早已按捺
不住激动，怀抱着鲜花在

广场上徘徊。在接受记者
采访时，她兴奋地说：“他
（!"#） 做了一件伟大
的工作，完成了一项伟大
的任务。”
“他在多哈的每一天，

我始终都在北京关注。每

天我都会打电话给他，他
也会主动告诉我多哈的一
切。”尤纳斯的妻子眼中流
露出的不仅仅是兴奋，还
有期盼和骄傲。她知道中
国男篮在多哈亚运会取得
的成绩，她为自己的丈夫

感到自豪。
上午9时10分，中国

亚运代表团乘坐国航包机
回到北京。20分钟后，中国

男篮终于出现在外界面前，
鲜花和欢迎横幅全部围了

起来。人群中，中国男篮的
小伙子们格外显眼，也是人
们关注的焦点。递上来的麦
克风一个个、送上来的鲜花
一束束，不过，尤纳斯却顾
不上这些，他在人群里搜索
一个身影，随后他锁定目

标，穿过拥挤的人群，一个
箭步快速冲到了自己的妻
子面前，没有来得及问候，
两个人就相拥在一起，久久
没有分开。

在激情热吻之后，两人
才相互嘘寒问暖。为了体现

爱妻在自己心中的地位，尤
纳斯甚至拒绝了记者的采
访。“我现在只想和我的妻
子在一起，其他我没什么可
说的，我只想和我的妻子说
话。” 34
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当中国跳水队走出首都
机场时，在众多运动员中，身

穿中国队队服的郭晶晶相当
抢眼，她很快就被一群记者
围住了，尽管一路十多个小
时的长途飞行，但在亚运会
中夺得女子双人 3米板金
牌，再加上男友霍启刚到多
哈现场助威，郭晶晶显得非

常开心。
郭晶晶表示：“亚运会

竞争不如奥运会激烈，这次
拿金牌相对要轻松一些。”
记者问，“这次亚运会玩得
开心吗？”郭晶晶：“当然非
常开心啦，夺冠后我还在多

哈街上逛了逛。”
这次郭晶晶的男友也到

了多哈为她助威，场场不落，
这是否是郭晶晶开心的原
因？郭晶晶笑着一直往前走，
没有直接回答，嘴里含糊地
应着“嗯、嗯”。不过她脸上
甜蜜的神情已经暴露了她的
心情。 5!
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